

Muestra sobre los 150 años de la línea de Corrales a Santander

EUROPA PRESS. Santander

El consejero de Medio Ambiente, José Ortega, recibió en su despacho al presidente de la Asociación Cántabra de Amigos del Ferrocarril (ACAF) y varios miembros de su directiva, a los que animó en su proyecto de celebrar el 150 aniversario de la línea Los Corrales-Santander (1858), manifestando su apoyo al mismo.

El proyecto principal será la celebración de una exposición monográfica en Santander sobre El Ferrocarril, contando como base el inventario de materiales que conserva ACAF donde se incluyen locomotoras, tractores ferroviarios, máquinas quitanieves y coches con motor de trenes de cercanías (suizos).

Durante la reunión se destacó



El presidente y varios directivos de ACAF junto al consejero de Medio Ambiente, José Ortega.

ALERTA

la idea de realizar una gran maqueta a escala de Bárcena a Pesquera, para representar los trazados de las vías y también la representación del territorio y el paisaje del siglo XIX.

Otro de los proyectos de la

ACAF consiste en crear un Museo del Ferrocarril y del Transporte, señalando su presidente como lugar más emblemático el edificio singular de los antiguos talleres de Renfe en Santander, según ha informado la Conseje-

ría de Medio Ambiente a través de un comunicado.

A la reunión también asistieron el vicepresidente de ACAF, Manuel López Calderón; el vocal Pablo Cantero Torralbo y el socio José Jauría Ruiz.